

Heroldsbacher Berichte Dezember 2014



*Liebe Mitglieder des Pilgervereins und
Förderer der Gebetsstätte!*

Pater Dietrich von Stockhausen, der langjährige Rektor der Gebetsstätte, ist am 1. September 2014 in den Ruhestand getreten. Von ganzem Herzen danken wir ihm für die vielen Gottesdienste, Beichten und alle seine Arbeit und Mühe in den vergangenen 16 Jahren. Ihm ist es gelungen und zu verdanken, dass die Gebetsstätte zu einer Einheit geworden ist, die Pilger einmütig beten und auch die Spaltung im Dorf und der Diözese beigelegt werden konnte. Durch sein Wirken ist dieser Ort weithin bekannt geworden und durch seine guten Kontakte hat er immer wieder hohe Geistliche und Würdenträger zu Gebetstagen sowie viele namhafte Persönlichkeiten für Vorträge und Einkehrtage gewinnen können. Für alles Wirken nochmals ein herzliches Vergelt's Gott.

Nun begrüßen wir sehr herzlich den neuen Rektor der Gebetsstätte **Pater Ludwig Müller**, Prior der Brüder vom gemeinsamen Leben. Wir freuen uns, dass Sie ab dem 1. September 2014 die Gebetsstätte übernommen haben. Für Ihre Tätigkeit wünschen wir Ihnen den Segen Gottes und der Rosenkönigin. Wir wollen Sie nach Kräften unterstützen und Ihnen helfen bei den vielfältigen Arbeiten in der Gebetsstätte und bezüglich der Betreuung der Pilger.

Die jährliche **Generalversammlung des Pilgervereins Heroldsbach e.V.** fand form- und fristgerecht eingeladen, im großen Saal des Pilgerheimes am Sonntag, dem 26.10.2013 statt. Nach einer Begrüßung der Anwesenden gab der 1. Vorsitzende, Herr Christoph Langhojer, einen Überblick über die Aktivitäten des abgelaufenen Wallfahrtsjahres und über Vorhaben im kommenden Jahr. Die noch fehlenden Schilder mit Hinweisen zum damaligen Erscheinungsgeschehen sollen zeitnah angefertigt werden. Der Heiligenaltar soll gerichtet und neu bepflanzt, die Krypta renoviert werden, u.a.

Pater Dietrich von Stockhausen berichtete über die vielfältigen seelsorgerlichen Angebote für die Pilger im vergangenen Jahr. Danach sprach der neue Rektor der Gebetsstätte, Pater Ludwig Müller und präsentierte spontan mehrere gute Vorschläge zur Verbesserung der Wallfahrt.

Im Anschluss daran wurde der Kassenbericht von der Geschäftsführerin des Pilgervereins, Frau Christa Richter, vorgelesen und der Vorstand entlastet.

Mit Anregungen, Diskussionen und geselligem Beisammensein bei Kaffee und Kuchen klang die Versammlung aus. Am Nachmittag fand um 15.00 Uhr die heilige Messe für die lebenden und verstorbenen Mitglieder des Pilgervereins statt.

Liebe Mitglieder und Förderer des Pilgervereins! Für Ihre geistige und materielle Hilfe sagen wir Ihnen allen auch in diesem Jahr wieder ein herzliches Vergelt's Gott. An dieser heiligen Stätte sind wir mit Ihnen im Gebet stets verbunden und wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen noch besinnliche Advents- und Weihnachtstage, ein gesegnetes und friedvolles Neues Jahr und Gottes und der Rosenkönigin reichen Segen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Pilgerverein

Christoph Langhofer (1. Vorsitzender)

Anlagen: Falls Sie Ihren Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2014 noch nicht bezahlt haben, möchten wir Sie freundlich mit beiliegendem Überweisungsformular daran erinnern

Pilgerverein Heroldsbach e. V.
Am Herrengarten 9
91336 Heroldsbach

Telefon: 09190/99 46 59
kontakt@heroldsbach-pilgerverein.de
www.heroldsbach-pilgerverein.de

Raiffeisenbank Heroldsbach
Konto-Nr.: 49 700, BLZ: 770 69052
IBAN: DE17 7706 9052 0000 0497 00
BIC: GENODEF1HOB